

地域とのつながり、より深く ～新入社員による農業体験研修～



当社は、5月13日に新入社員による農業体験研修を六ヶ所村・六戸町・青森市で実施しました。

この研修は、地元企業の一員として農業体験を通じ、地域の皆さまとのコミュニケーションを図るとともに、地域を知り、学ぶことで、地元への愛着を深める機会として2019年から毎年実施しております。JAならびに地元農家の皆さまご協力のもと、今年度は79名が参加いたしました。

ながいも畑の作業風景(六ヶ所村・六戸町)



ながいもの種芋の収穫



ながいも畑の
ネット張り作業

農業の大変さが
身に沁みました！



お世話になった
ながいも農家の皆さまと新入社員



いとうえ まさし
井上 真志
(滋賀県出身)



美味しいながいもができる陰には、
大変な苦労があることが分かりました。
これからも地域の方々との交流
を大切にしていきたいと思えます。

りんご農園の作業風景(青森市)



説明を受けながら
りんごの摘花



りんごの木の植樹

地域を知ることの
大切さを学びました！



お世話になった
りんご農家の方と新入社員



よねや ゆうり
米谷 悠里
(青森県出身)



当社は地域とのつながりをとても
大切にしています。こうやって農家の方
とお話することで、もっと地域との
つながりを深められると感じました。